

Louis zieht in Mönchengladbach um

Louis zieht in Mönchengladbach um. Nachdem die alte Filiale in der Odenkirchener Straße schon lange zu klein für das große Sortiment war, wird am 22. Juli ein größerer Laden mit 1000 Quadratmetern Fläche in der Roermonder Straße 10 eröffnet. Zudem steht ein großes Parkdeck zur Verfügung. Mit dem neuen Standort rückt die Filiale von Europas größter Handelskette für Motorradbekleidung und -zubehör sowohl deutlich näher an die Innenstadt als auch die Autoahn A 61 (Ausfahrt Mönchengladbach-Nordpark). (aum)

Bilder zum Artikel



Noch sind die Vorbereitungen zur Eröffnung der neuen Louis-Filiale in Mönchengladbach nicht abgeschlossen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Louis



Noch sind die Vorbereitungen zur Eröffnung der neuen Louis-Filiale in Mönchengladbach nicht abgeschlossen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Louis
